Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 457 m2
Référence 062025-297
Prix 2 490 000 €

Callas
Maison a vendre (83830

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Ref: 112024 168 exclusivité bénéficiant de vues pittoresques sur le village
historique de callas, dans la région du var, cette magnifique villa de 4 chambres
allie élégance intemporelle et luxe moderne. Implantée sur un terrain de 6 605 m?2,
la maison principale de 380 m2, de plain-pied, comprend : - un hall d'entrée
impressionnant avec un atrium central lumineux. - trois chambres spacieuses avec
salles de bains attenantes, dont une suite parentale avec dressing et bureau. - une
cuisine lumineuse et entierement équipée, avec un coin repas et un cellier attenant.

- de vastes salons et salle a ...

Ref: 112024 168 sole agentgraced with picturesque views of the historic village of
callas in the var region, this stunning 4-bedroom villa combines timeless elegance
with modern luxury. Set on 6,605 m2 of well-maintained grounds, the 380 m?2
single-level main house features:® an impressive entrance hall with a central skylit
atrium. e three spacious ensuite bedrooms, including a master suite with walk-in
closet and study. e a luminous, fully equipped kitchen with an eat-in dining area and
connected utility pantry.e® expansive formal living and dining rooms, both opening

onto the terrace.® a cozy ...

FINE AND COUNTRY
13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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